



GEMEINDE ST. KOLOMAN

Bürgermeister Brief



Folge 3 - Februar 2024
38. Jahrgang



Herbert Walkner
BGM. ING.
HERBERT WALKNER

Termine

- 16.02.+01.03.2024, Bürgerbus**
Anmeldung am Gemeindeamt
- 11.02.2024, 13.00 - 16.00 Uhr**
OM-Eisstock
- 15.02.2024, 19.30 Uhr Vortrag**
ätherische Öle, Tauglerei
- 17.02.2024, 08.00 - 11.00 Uhr**
Infostand Heizungstausch,
Parkplatz neben Lagerhaus
- 17.02.2024, 08.00 - 12.00 Uhr**
Tennengauer Wandermarkt
- 25.02.2024, 09.30 Uhr**
Fastensuppenessen, GZ
- 26.02.2024, 10.00 - 11.00 Uhr**
Pflege-/Seniorenberatung, GZ



Nebenstehend der
QR-Code für diesen Bür-
germeisterbrief:

Liebe St. Kolomanerinnen und St. Kolomaner!

Übernahme des Zimmereckweges durch die Gemeinde St. Koloman

Ich freue mich mitteilen zu dürfen, dass am 24. Januar 2024 ein bedeutender Beschluss von der Zimmereck Genossenschaft gefasst wurde. Die Gemeinde St. Koloman wird den Wegteil von Kampl nach Kerzenbrunn sowie den Weg von Kaimoos bis Kampl von der Zimmereck Genossenschaft übernehmen.

Dieser wichtige Schritt ist das Ergebnis einer vorbildlichen Zusammenarbeit und des Engagements aller Beteiligten. Mein herzlicher Dank gilt dem Obmann Hannes Struber und dem gesamten Vorstand der Zimmereck Genossenschaft für ihre langjährige hervorragende Arbeit und die sorgfältige Vorbereitung der Jahreshauptversammlung. Bei dieser konnte der Beschluss zu einer Übernahme mit großer Mehrheit von den Mitgliedern aus St. Koloman und Kuchl gefasst werden.

Die Übernahme dieser Wegteile ist das Ergebnis eines langen Prozesses von Übergabegesprächen und Übernahmegesprächen. Dieser Schritt wäre ohne die vertrauensvolle Zusammenarbeit zwischen der Gemeinde St. Koloman und der Zimmereck Genossenschaft sowie dem konsequenten Einsatz aller Beteiligten für ein gemeinsames Ziel nicht möglich gewesen.

Ich möchte mich abschließend auch bei allen Mitgliedern der Zimmereck Genossenschaft für Ihre entscheidende Rolle und Ihre Stimme im Zusammenhang mit der Übernahme durch die Gemeinde St. Koloman bedanken. Diese Zustimmung während des Entscheidungsprozesses hat dazu beigetragen, dass dieser bedeutsame Schritt nun erfolgreich umgesetzt werden kann.

Faschingsnachmittag der Senioren

Der Seniorenbund St. Koloman lädt alle Senioren zum Faschingsnachmittag am 08. Februar um 14.00 Uhr in den Gasthof Alpenrose ein. Für gute Laune sorgen der K. u. K. Zweigesang. Auf ein paar humorvolle Stunden, mit oder ohne Maskierung, freuen sich der Ausschuss des Seniorenbundes mit Obmann Johann Wallmann.

Weitere Termine: Stockschießen jeden Mittwoch bei der Asphaltbahn neben der VS St. Koloman, Frauenstammtisch jeden 1. Donnerstag im Monat um 12.00 Uhr im Gasthof Alpenrose.

Bedarfserhebung Wohnung oder Grundstück „Buchnerötz“

Die Gemeinde St. Koloman plant einen weiteren bedeutsamen Schritt in der Entwicklung unseres Ortes – die Bebauung der Buchnerötz. Auf einem Areal von etwa 6.000 m² sind Mehrfamilienhäuser in Eigentum und Miete, Reihenhäuser und Einfamilienhäuser vorgesehen. Damit möchten wir nicht nur den stetig steigenden Bedarf an Wohnraum decken, sondern auch ein vielfältiges und nachhaltiges Wohnangebot für St. Koloman schaffen.

Um nun möglichst vielen Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürgern das Schaffen von Eigentum und eigenem Wohnraum in unserer Gemeinde zu ermöglichen, führen wir eine Bedarfserhebung durch. All jene, die Interesse an einer Wohnung, einem Reihenhaus oder einem Grundstück haben, sind herzlich eingeladen, sich am Gemeindeamt zu melden und die vorbereiteten Erhebungsbögen auszufüllen. Alternativ stehen die Formulare auch auf unserer Gemeindehomepage zum Download zur Verfügung. Sollten sich noch Fragen ergeben, so bitte ich um Rücksprache am Gemeindeamt bzw. direkt mit mir.

Beginn 2. Bauabschnitt Tauglbodenstraße

Am 19. Februar startet der Güterwegerhaltungsverband Salzburg mit den Bauarbeiten des 2. Bauabschnittes an der Tauglbodenstraße. Ab diesem Tag ist die Tauglbodenstraße jeweils von 07.00 – 17.00 Uhr für jeden Verkehr gesperrt! Die geplanten Bauarbeiten werden bis ca. Ende April andauern. Ich bitte um Geduld und euer Verständnis für die Behinderungen die im Laufe der Bauarbeiten entstehen werden und Danke Euch für euer Verständnis!

Reinigungskraft gesucht

Unsere Gemeindeärztin Frau Dr. Petra Daubek-Puza sucht ab sofort für ihre Ordination in Kuchl eine engagierte Reinigungskraft für 10 Stunden/Woche.

Bei Interesse bitte direkt mit Fr. Dr. Daubek-Puza unter der Tel. Nr. 06244/215 55 Kontakt aufnehmen.

Einladung zum Faschings-Gottesdienst

Am Sonntag, den 11. Februar findet um 09.30 Uhr ein Faschingsgottesdienst in der Pfarrkirche St. Koloman statt. Der Pfarrgemeinderat freut sich auf viele Gottesdienst-Besucher, die gerne auch verkleidet, an der Messe teilnehmen können.

Fastensuppenessen

Am Sonntag, den 25. Februar um 09.30 Uhr lädt der Pfarrgemeinderat St. Koloman alle Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger zum gemeinsamen Sonntagsgottesdienst, mit anschließendem Fastensuppenessen im Trattbergraum der Gemeinde St. Koloman, sehr herzlich ein.

JHV Taugler Körberl

Am Montag, den 26. Februar findet um 19.30 die Jahreshauptversammlung des Taugler Körberls statt. Es werden alle Mitglieder und Interessierte dazu herzlich eingeladen. Im Taugler Körberl können jede Woche regionale Lebensmittel und Handwerksprodukte direkt vom Produzenten eingekauft werden. Bestellung jede Woche bis Dienstag möglich, Abholung immer Freitagnachmittag ab 15.00 Uhr in der Alten Feuerwehr. Näheres auf <http://koerberl.taugl.online>

Caritas-Haussammlung

Von 01. bis 31. März sind die Pfarrgemeinderäte wieder unterwegs, um die alljährliche Caritas-Haussammlung im gesamten Gemeindegebiet durchzuführen.

Die Spenden bleiben zur Gänze in Österreich bzw. 40% davon in unserer Pfarrgemeinde.